

Die Behandlungsräume sind funktional, aber nicht weniger behaglich ausgestattet.

Dr. Elisabeth Stammler stellt als Fachärztin für Dermatologie und Venerologie die Hautgesundheit ihrer Patientinnen und Patienten in den Mittelpunkt. Sie verspricht die bestmögliche Versorgung und Beratung –



Der Wartebereich bietet alle Annehmlichkeiten und vermittelt ein Wohlfühlgefühl.

ehrlich, transparent und individuell auf die jeweiligen Bedürfnisse abgestimmt. Dieses Credo sollte auch in der Neugestaltung ihrer Privatpraxis für Dermatologie und Ästhetik in Regensburg mit dem vielversprechenden Namen "Haut & Herzlich" zum Ausdruck kommen. Aufgrund einer Empfehlung hat sich die Ärztin an Gerhard Wittl, Gründer und Inhaber des Büros Roomcode GmbH – ebenfalls aus Regensburg – gewandt und ihn mit Planung und Umsetzung beauftragt. Das Büro steht dafür, gemeinsam mit dem Kunden das Beste für den Raum in den gegebenen Parametern Zeit, Budget und Nutzung herauszuholen.

- < Auch die Waschräume beeindrucken durch ihre gekonnte Gestaltung.
- > Die große Holztheke heißt Patientinnen und Patienten willkommen. Fotos:

Insgesamt waren 304 qm Fläche komplett zu Sanieren. Zudem mussten einige technische Neuinstallationen vorgenommen werden. Um es vorwegzunehmen: Das Roomcode-Team hat diese Aufgabe innerhalb von nur zehn Wochen mit Bravour gemeistert. Dr. Elisabeth Stammler zeigt sich auch wahrlich begeistert: "Ich könnte nicht glücklicher mit dem Ergebnis sein. Unsere Praxis strahlt eine Atmosphäre aus, in der wir uns rundum wohlfühlen. Die Resonanz unserer Patienten und Besucher ist durchweg mehr als positiv."

"Reine Luft – klare Gedanken. Dieser Impuls von Frau Dr. Stammler zu verschiedenen Naturphänomenen hat sich als Gestaltungsmerkmal der Räumlichkeiten herauskristallisiert", erzählt Gerhard Wittl. "Wir haben dies formal klar, natürlich und rein mit Hilfe von Material und Farbgebung in den Raum implementiert." Dazu wurde der Eingangsbereich bewusst in hellen Farben gestaltet. Blickfang ist eine repräsentative Theke aus Holz, die Patientinnen und Patienten in Empfang nimmt. Kommen diese schließlich im Wartebereich an, vermittelt dieser sofort mit seinen runden Formen ein Gefühl des sich Geborgen- und Gutaufgehobenfühlens. Dies wird zusätzlich durch die Verwendung von zarten und freundlichen Farben unterstrichen.

Auch in den individuellen Behandlungsund Ästhetikräumen galt es, eine warme Atmosphäre zu schaffen, dabei aber auch hygienische Aspekte zu berücksichtigen, was zweifelsohne gelungen ist. Und deshalb meint Dr. Elisabeth Stammler abschließend: "So, wie unsere Praxis heute dasteht, hätten wir es uns niemals besser vorstellen können."

www.roomcode.com | www.haut-herzlich.de

